



開幕直前! がんばれ、チームいばらき



チームは、毎年のように茨城代表として国体に出場している強豪で、特に昨年の福井国体では決勝まで進出。一時はマッチポイントを迎えるながらもフルセット白熱の大接戦の末、佐賀県に屈した。今年こそは地元大会でその雪辱を果たしてくれることだろう

バレーボール [会場地:ひたちなか市、結城市] 10/2(水)~5(土)

努力は必ず報われる!!

くぼた みゆ
窪田 美侑さん 成年女子 日立リヴァーレ所属

「報われないのであるならそれはまだ努力とは言えない」という信念のもと、日々練習に励み、攻守でチームを盛り上げることができる中心的存在になれるよう努力を続ける。バレーボール(成年女子)は、日本代表が3人も所属する日立リヴァーレの選手が出場する。明るく、活気あるチームの中で、元気一杯のプレーを見せる窪田さん。小2から始めて以来、春の高校バレー第3位、全日本インカレ第3位と常に強豪チームの中心として活躍してきた。窪田さんは、171cmとアウトサイドヒッターとしては小柄な方だが、抜群の機動力でブロックを惑わし、広範囲にレシーブするなどコート内を動き回る。さらにチームトップのジャンプ力を生かして、強烈なアタックを繰り出す。まさにオールラウンダーだ。

長野県出身の窪田さんは、オフの日は、先輩と茨城を散策。少しずつ茨城を知り、今は那珂湊のお寿司がお気に入りだそうだ。ホーム茨城での国体開催。「またとない機会に巡り合い、絶対に勝ちたい。」福井国体では、決勝の最終セットまで、競りに競って惜敗。今回その悔しさをぶつける。「とにかく思い切りやりたい!」と意気込みを語った。

